

## ENCUESTA DE ESTABLECIMIENTOS TURÍSTICOS RECEPTORES. APARTAMENTOS. MAYO 2018

## Las pernoctaciones en apartamentos turísticos de la C. A. de Euskadi crecieron un 31,8% en mayo de 2018

*En el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos turísticos se produce un aumento del 11,5% en las pernoctaciones durante el mes de mayo*

Las pernoctaciones registradas en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi en mayo de 2018 ascienden a 24.909, lo que supone un ascenso del 31,8% sobre las producidas el mes de mayo del año anterior, según datos elaborados por Eustat.

Las pernoctaciones han tenido una evolución interanual positiva en los tres territorios, en Álava suben un 38,6%, en Gipuzkoa crecen un 83,4%, y en Bizkaia se produce un aumento de un 0,3%.

Por otra parte, las entradas de viajeros en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi se han cifrado en 7.008 en mayo de 2018, lo que supone un incremento del 13,7%. Por territorios, las entradas de viajeros han ascendido en Álava un 96,9% y un 26,2% en Gipuzkoa, pero han bajado un 8,8% en Bizkaia.

**Tabla 1.- Pernoctaciones, entradas y estancia media en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi. Mayo 2018**

	Pernoctaciones		Entradas		Estancia media	
	05/2018	m/m-12 (%)	05/2018	m/m-12 (%)	05/2018	05/2017
<b>C.A. DE EUSKADI</b>	<b>24.909</b>	<b>31,8</b>	<b>7.008</b>	<b>13,7</b>	<b>3,55</b>	<b>3,07</b>
Estatales	16.418	34,2	4.243	11,0	3,87	3,20
Extranjeros	8.491	27,4	2.765	18,1	3,07	2,84
<b>ARABA/ÁLAVA</b>	<b>6.947</b>	<b>38,6</b>	<b>1.266</b>	<b>96,9</b>	<b>5,49</b>	<b>7,80</b>
Estatales	5.926	42,8	1.138	102,6	5,21	7,39
Extranjeros	1.021	18,2	128	57,2	7,98	10,61
<b>BIZKAIA</b>	<b>9.053</b>	<b>0,3</b>	<b>3.206</b>	<b>-8,8</b>	<b>2,82</b>	<b>2,57</b>
Estatales	5.224	-1,4	1.817	-14,4	2,88	2,50
Extranjeros	3.828	2,7	1.389	-0,1	2,76	2,68
<b>GIPUZKOA</b>	<b>8.909</b>	<b>83,4</b>	<b>2.536</b>	<b>26,2</b>	<b>3,51</b>	<b>2,42</b>
Estatales	5.268	89,0	1.288	13,1	4,09	2,45
Extranjeros	3.641	75,8	1.248	43,4	2,92	2,38

Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores

La duración de la estancia media ha sido de 3,55 días en este último mes de mayo, prácticamente medio día por encima de los 3,07 días de estancia media que se produjo en mayo de 2017. En Álava se produce un descenso desde 7,80 días del año pasado a 5,49 días en mayo de este año;

en Bizkaia aumenta desde 2,57 días a 2,82 días; por su parte, en Gipuzkoa, la estancia media se incrementa desde los 2,42 días que se obtuvieron en mayo de 2017 a los 3,51 días que se han obtenido en este mayo pasado.

### ***Balance de turistas del mes de mayo de 2018***

**En el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos** se registran 309.686 entradas en mayo de 2018, lo que supone un ascenso del 7,6%, con respecto al mismo mes del año anterior. En Bizkaia se concentra el 46,4% del total de entradas en la C. A. de Euskadi y la suma de entradas asciende el 5,2%. En Gipuzkoa, que acumula el 39,2% de las entradas de la Comunidad, se produce un incremento del 10,3% y en Álava, con el 14,4% de las entradas de la C.A. de Euskadi, también se produce un aumento, en este caso del 8,5%.

Las pernoctaciones, en el total de establecimientos turísticos receptores, crecen un 11,5%, con un aumento en Gipuzkoa del 14,3%, del 9,9% en Álava y del 9,6% en Bizkaia.

**Tabla 2.- Pernoctaciones y entradas en hoteles, alojamientos rurales y apartamentos de la C.A. de Euskadi. Mayo 2018**

	Pernoctaciones		Entradas	
	05/2018	m/m-12 (%)	05/2018	m/m-12 (%)
<b>C.A. DE EUSKADI</b>	<b>609.812</b>	<b>11,5</b>	<b>309.686</b>	<b>7,6</b>
Araba/Álava	83.974	9,9	44.512	8,5
Bizkaia	279.998	9,6	143.814	5,2
Gipuzkoa	245.840	14,3	121.360	10,3

**Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores**

**Para más información:**

*Eustat - Euskal Estatistika Erakundea / Instituto Vasco de Estadística  
 C/ Donostia-San Sebastián, 1 01010 Vitoria-Gasteiz  
 Servicio de Prensa: [servicioprensa@eustat.eus](mailto:servicioprensa@eustat.eus) Tf: 945 01 75 62*